

Sisteron ● **Le graveur-estampeur David Audibert installée à la cité scolaire pour un mois**



L'exposition "Impressions fantastiques", de David Audibert, est installée dans le patio de la cité scolaire. Photo Le DL/A.B.

L'exposition du graveur-estampeur David Audibert, "Impressions fantastiques", installée dans le patio du lycée Paul-Arène, est visible jusqu'au 16 février. À travers cette exposition, l'artiste présente les différentes techniques de son art, essentiellement la gravure sur bois et sur zinc. Cette installation a été possible grâce à la professeure d'arts plastiques et d'histoire de l'art, Laurence Villon et à Christiane Gherbi, secrétaire de l'établissement, par ailleurs adjointe aux festivités à la municipalité. L'expo sera accompagnée d'ateliers destinés aux lycéens inscrits dans la spécialité "Histoire des arts" mais également à une classe de 4^e de la cité scolaire. Ces ateliers seront animés par l'artiste d'Apt, membre du collectif L'œil du Largue et illustrateur des revues poétiques des éditions du Quiero.